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Alimentação escolar esteve em pauta na reunião do cae
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  Na tarde de quarta-feira, 14 de outubro, estiveram reunidos os membros do Conselho de Alimentação Escolar-CAE,
em sala  anexa a  secretaria  municipal  de  Educação,  onde foram enfocados  alguns  aspectos  com relação ao
andamento das vistorias e a qualidade da alimentação no meio escolar. A conversa foi conduzida pela Nutricionista,
Andréia Focchesatto, ligada a secretaria de Educação, que abordou a questão da chamada pública e da licitação
que ocorrerão neste mês, referentes a verbas vindas do Programa Nacional de Alimentação Escolar-PNAE, e do
Programa Estadual de Alimentação Escolar-PEAE, sendo que os valores serão destinados a compra de alimentos
para os alunos, inclusive com a aquisição de produtos da Agricultura Familiar. Outra questão debatida foi o Aditivo
de 25%, referente aos gêneros perecíveis do pregão das Escolas de Educação Infantil, se resguardando da possível
falta  da  alimentação  até  o  final  deste  ano.  Segundo  Andréia,  o  encontro  deve  acontecer  bimestralmente  e  é  de
fundamental importância para interação dos membros do conselho de tudo que se passa com a Alimentação Escolar
da rede pública de ensino de Nova Bassano. “O CAE é bastante ativo no município e contribui para a organização,
fiscalização e preza pela adequada e saudável alimentação de nossos alunos”, finalizou a Nutricionista.


